
SESION ORDINARA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE SANGONERA

LA VERDE DEL DIA VEINTISIETE DE MAYO DE DOS MIL TRECE.
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En Sangonera la Verde (Murcia) a veintisiete de mayo de dos mil trece, siendo las

veinte horas y quince minutos, se reúne el pleno de la Junta Municipal de Sangonera la

Verde para celebrar sesión ordinaria bajo la presidencia de D. Juan Jiménez Torres, con la

asistencia del Sr. Secretario de la Junta Municipal D. Ginés Belchí Cuevas que ejerce las

funciones que la ley le otorga y da fe del acto.

Asisten los siguientes vocales:

D. Salvador Espín Guirao

Dña. Mª del Carmen Martínez Noguera

Dña. Mª Dolores Radel Merino

D. Mateo Pintado Peñalver

Dña. Mª Teresa Guillén Hernández

Representante AAVV Ermita Nueva: D. José Torres Gil

Ausencias justificadas:

Dña. Mª Dolores Noguera Gregorio

Dña. Mª Carmen Baños Gregorio

Dña. Rebeca López Mayor

Representante AAVV Sangonera la Verde: D. José López Hernández

El Sr. Presidente abre la sesión con el quórum suficiente que establece el art. 49 del

Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos, con la lectura del primer punto del orden

del día:

1.-  Aprobación actas de pleno ordinario de fecha 25/03/2013 y extraordinario de

fecha 29/04/2013.

Las actas son aprobadas por unanimidad de los presentes.

2.- Informe de gestiones.

El Sr. Presidente indica que el próximo día uno de Junio se va a realizar un partido de

fútbol conmemorativo para ayuda a Cáritas; el día nueve de junio se celebra la Ruta moto-

turistica y pasará por Sangonera la Verde; el día 20 de junio se realizará la coronación de la reina

de las fiestas y el pregón lo realiza Paco el Rayito; también indica que la asociación Ermita

Nueva llevará a cabo el día 22 de junio otro acto cultural.

Informa de una modificación en el presupuesto de las fiestas de la Sta. Cruz de la

empresa Domingo Moreno Riquelme, en principio se aprobó la cantidad de 3.630 € para alquiler

de escenario, sonido, iluminación, al final el presupuesto se queda en 3.146 €.

Se van a comprar alimentos por importe de 600 € para que Cáritas los reparta entre

vecinos necesitados de la pedanía.

Indica que se han vuelto a producir robos de cable en el Señorío de Sangonera la Verde.

Se está creando una asociación de música en el pueblo, se está a la espera de la

contestación de la Comunidad Autónoma; se llama Agrupación Musical Pasión de Cristo

Sangonera la Verde, actuaría en las fiestas del pueblo y se quiere empezar para la Semana Santa

del año próximo.

Se quiere gestionar con Medio Ambiente, la colocación de caucho en el suelo en dos

zonas de la pedanía, en el Palmeral y en el jardín de Vicente Vera. Se trata de mejorar estas dos

zonas de la pedanía.

Se ha quitado la antena de radio que había en el jardín Vicente Vera.

Informa que han robado en el Centro Cultural y se han llevado el ordenador que había.



El Grupo Socialista lamenta que además del robo del ordenador también se ha perdido

mucha información que llevaba.

Se ha reparado el aire acondicionando del Centro de Mayores.

Se está haciendo hincapié en Urbanismo para la limpieza de solares en la pedanía.

El Grupo Socialista indica que hay una ordenanza sobre la limpieza de solares y se ha de

cumplir.

El inmueble situado en la finca de Torreguil, conocido como el Sequero, tiene problema

de poder derrumbarse.

El Grupo Socialista indica que hay que ver de qué manera se puede recuperar éste

edificio.

El Sr. Presidente indica que sería algo muy costoso.

Habla sobre el problema producido por el aforo del Centro Cultural por que solamente

capacidad para  166 personas; el Sr. Presidente indica que hablará con Paco Franco, coordinador

de Centros Culturales para si puede dar alguna solución para añadir más capacidad al Centro

Cultural.

El Sr. Presidente indica que desde la Junta se ha gestionado una obra en el tramo que va

de la Cota hasta la salida del pueblo; consiste en reparar ésta debido a que quedó cortada cuando

se construyeron las obras del desvió y las aguas se iban para las casas, se ha reparado en ese

punto.

Se han recibido quejas sobre la limpieza en el pueblo; el Sr. Presidente cede la palabra al

vocal Sr. Salvador que informa sobre el reparto del servicio de limpieza que se realiza.

El grupo socialista indica que se paga bastante para tener un buen servicio de limpieza en

el pueblo.

3.- Ruegos y preguntas.

El grupo socialista pregunta cuando van a cablear el desvío de Sangonera la Verde.

El Sr. Presidente indica que se ha informado en varias ocasiones a Vía Pública para la

colocación de los cables en los tramos que han sido robados.

El grupo socialista insiste en este tema por los accidentes ocurridos.

El Sr. Presidente insta a la colaboración del grupo socialista para con éste tema.

El grupo socialista pregunta por la entrada de Sangonera la Verde.

El Sr. Presidente indica que hay un proyecto para que se realice según marca el PGOU,

está todo hecho y sólo falta el dinero, aproximadamente 50.000 €.

El grupo socialista pregunta por la ampliación del colegio público Delgado Dorrego.

El Sr. Presidente indica que ha planteado el problema en la Dirección General de Centros

y se está viendo éste tema.

El grupo socialista indica que si el dinero estaba, y es que ninguna empresa se fía de que

el dinero esté.

El Sr. Presidente indica que se reunirá con D. José Ramírez Burgos, Director General de

Centros, y planteará el problema, no quiere mas aulas prefabricadas.

El representante de la AASVV Ermita Nueva pregunta sobre el tema de subvenciones

para 2013, cómo está?

El Sr. Presidente indica que para éste año no hay subvenciones, se les dijo a los

colectivos que vinieran y presenten un proyecto y se les ayudará; se dejó la puerta abierta a las

asociaciones para que vinieran.

Y no habiendo otros asuntos que tratar, el Sr. Presidente levanta la sesión siendo las

veintiuna horas  del día veintisiete de mayo de dos mil trece, de la que se extiende la presente

acta, de lo que como Secretario Hago Constar.


